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Ratifica Moody’s calificación de Baa1 en finanzas 
de la capital 

El municipio de Querétaro continúa siendo reconocido por el buen manejo de sus finanzas, en esta ocasión la 
calificadora internacional Moody´s  ratificó la calificación de Baa1 a escala global, además de los ya conocidos 
resultados de Aa1.mx en la escala nacional en los que Querétaro quedó en primer lugar, el secretario de finanzas José 
Francisco Martínez expresó que esto da cuenta de cómo la capital es la más sólida financieramente en todo el país. 

“Toda la administración del alcalde Luis Bernardo Nava se ha mantenido esta calificación, esto refrenda el compromiso 
del alcalde, de su compromiso con las finanzas sanas, básicamente toda la administración tanto Moody´s como 
Standard & Poor´s nos han dado esta estrellita al municipio” explicó el secretario. 

Agregó que para ratificar su calificación al municipio, Moody’s consideró que cuenta con niveles altos de liquidez que le 
permiten enfrentar situaciones de estrés y financiar gasto de capital sin endeudamiento; también toma en cuenta el 
fuerte dinamismo económico y alta generación de ingresos propios, registrado a través de una recaudación que se ubica 
dentro de las más altas de los municipios mexicanos; y por último, que el perfil crediticio del Municipio está respaldado 
por prudentes prácticas de administración. 

Entre diferentes datos, el secretario también dio a conocer que la capital es la doceava más poblada de todo el país y la 
secta con mayores ingresos, ha aumentado su población en 250 mil habitantes, siendo la más poblada de todo el 
estado. 

En otros temas, informó que son 26 mil contribuyentes los que se encuentran en la lista de la cartera vencida, sumando 
350 millones de pesos de adeudo, en cuanto a los procesos de embargo se han abierto 300 y 100 ya han tenido un 
acercamiento, por lo menos ya se han recaudado 15 millones de pesos de ellos. Acerca del mayor deudor de la capital, 
Central Park, el secretario dijo que ya hubo pláticas y están en disposición de pagar los aproximadamente 40 millones 
de pesos. 

En general este 2021 se ha recaudado 100 millones de pesos más de predial de lo recopilado el año anterior, lo que 
significa 11 mil claves arriba. 

Sobre la entrega-recepción comentó que continúan los trabajos y explicó que es como un cierre fiscal desde el primero 
de octubre del 2018 al 30 de septiembre del 2021. 

 


